
ж ж Пролетарии всех стран, соединяйтесь? 

Год издания 17-й 

Секретарь 
партийной организации 

Первичная партийная организация является частицей 

добровольного союза едийомыптленнйков - коммунистов, про-

водникам политики партии в массах. Быть избранным секре-

тарем партийной организации - значит удостоиться высокой 

чести н большого доверия коммунистов. 

Круг обязанностей секретаря широк и разнообразен. Нет 
такого вокросаув .работе коллектива, о котором секретарь маг 

бы сказать: «Это меня не касается». Для того чтобы правиль-

но работать, секретарю надо действовать такими методами, 

которые присущи руководителю политической организации. 

Именно таким руководителем и проявил себя секретарь пар-

тийной организации городской больницы № 2 Александр 
Ипганович Корчагин. 

Особенностью этой партийной организации является то, 

что она не наделена правом контроля хозяйственной дея-

тельности. Не, несмотря на это, оказывает помощь админист-

рации в улучшении работы отделений и служб, успешно мо-

билизует коллектив на осуществление решений партии. 

Партийное бюро стало подлинно. коллегиальным органом. 

Постановления . по обсу1кдаемьпи вопросам принимаются кол-

лективно, но ответственность за их выполнение персональ-
ная. Обязанптстн между членами партийного бюро строго ран 

граничены. Б. З. Вродский - главный врач больницы руко-

водит агитколлективам; медициiнокая сестра Е. А. Гаптрилова 
- заместитель секретаря партийной организации. Она выпол-

няет всю работу по подготописе вопросов на заачедания партий-
ного бюро и партийные собрания. Врач-хыгрург И. А. Лесюн 

осуществляет руководство сетью политического просвещения. 

При таком распределении обязанностей повышается ответст-
венпгасть членов партийного бюро за вверенйый участок ра-

боты. Они больше проявляют самостоятельности и инициати-

вы в решении тех или иных запросов. 

Первоочередной. задачей, которую пришлось репщить пар-

тийному бюро, является повышение роли профсоюзной орга-

низации в воспитании коллектива. По рекомендации партий-
ного бюро возглавил профсоюзную организацию врач Л. М. 
Бонфельд. Результаты не замедлили сказаться. 

Под руководством партийного бюро значительню улуч-

шила свою деятельность и комсомольская организация. Моло-
дежь является застрельщиком интересных начинаний, актив-

но -отзывается на всякое общественное мероприятие. 

Партийные собрания стали здесь школой воспитания 
коммунистов. Партийное бюро ставит на повестку дня такие 

вопросы, которые волнуют всех. Обычно на собраниях высту-

пают 9-10  человек, примерно половина членов партии, со-

стоящих на учете в организации. На собраниях часто идет 

речь, о том, как тот или другой коммунист воспитывает своих 

детей, как ведет себя на ,работе и дома. 

Сила секретаря партийной организации прежде всего в 

авторитете политического руководителя, в умении выделить 
из множества текущих дел главные задачи и. обеспечить их 

выполнение.-I{все же приходится еще встречаться с такими 

сепсретарями партийных организаций, которые чувствуют се-

бя администраторами. Таким секретарям нетрудно сбиться и 

на путь подмены работников. Бывает так, что сегодня секре= 
таръ фактически ,работает за хозяйственника, завтра - за 

председателя шахтного или цехового комитета, послезавтра 

- за редактора стенной газеты. Такой секретарь занят до 

отказа, но дело страдает и страдает потому, что работает он 

неправильно, старается делать все сам. 

Секретарь - это орпанизатор. .0н должен постоянно 

встречаться и советоваться с коммунистами, учить их и сам 

учиться у них. 
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НАШИ  КАНДИДАТЫ В ДЕПУТАТЫ 

После оканча-• 

ния вечерней дой-

ки бригадир кюм-

плоисной бригады колхоза 

«Путь к коммунизму» Нина 
Михайловна Субботина пришла 

домой. На стола лежал свежий 
номер газеты. Взяв газету в 

руки, Нива Михайловна затем от-

ложила ее в сторону, и тяжело 

опустилась на стул. «:Да, сего-

дняшний день был тяжелый, -
думала она. - Пришлось даже 

горячо поспорить с председателем 

колхоза и зоотехником». 

Ее мысли неожиданно прервал 

стук в дверь. На пороге появился 

сторож. 

- Нина Михайловна, - с тре-

вогой в голосе сказал он, с 

Камлухой что-то неладное творит-

ся. Помните, которая недавно оте-

лилась. 

- Сейчас приду: 

Првдя на ферму, Нина Михай-
ловна обнаружила, что животное 

вело себя необычно. «Надо сроч-

но вызвать ветеринарного вра-

ча», - мелькнула в ее голове 

мысль. Но час был поздний, а 

врач жил далеко. 

Не прошло и пяти минут, как 

бригадир уже ехала на лошади 
по неровной лесной дороге. Каж-
дый пустик был хорошо знаком 

ей. И в стужу, и в зной; и в сля-

коть приходилось ездить по этой 
дороге. 

- Беспокойное у вас сердце, 

- не раз говорили ей односель-

чане. - До всего хотите сами до- 
браться. И как только времени у 

вас на все хватает? Ведь дома 

тоже семья. 

- А разве можно спокойно 
смотреть, когда видишь что-ни 

будь неладное? - отвечала во= 
просом на вопрос Нина Михай-
ловна. 

И это действительно так. Бе-  
спокойство - главная черта ха -

В горкоме КПСС 
На заседании бюро городского 

комитета КПСС, состоявшемся 23 
февраля, заслушан и обсужден 
доклад директора совхоза гРоди-
нав т. Борисова о ходе выполне-

ння постановления пленума горко-

ма КПСС от 8 апреля 1960 года 

мероприятиях по созданию 

кормовой базы в колхозах х совхо-

зе района в 1960-1961 годахв. 

В ходе обсуждения этого вопро-

са было установлено, что меро-

приятия по увеличению производ-

ства грубых н сочных кормов в 

совхозе выполняются неудовлетво-
рительно. Руководители н партий-
ная организация совхоза еще край-
не мало уделяют внимания созда-

нию прочной кормовой базы, повы-

шению урожайности сельскохозяй-
ственных культур и широкому 

внедрению долголетних культур-

ных пастбищ. 

В прошлом году средний урожай 
многолетних трав составил лишь 

11 центнеров с гектара, или на 5 

центнеров меньше, чем он был в 

1959 году. Зеленой кукурузной 
массы получено 153 центнера с 

гектара, картофеля - 89 центне-

ров, а зерновых культур - 9,4 

центнера. 

В хозяйстве значительные пло-

щади занимаются культурами, 

дающими низкий выход кормовых 

единиц. Отсутствие необходимого 
напряжения в решении главной за-

дачи - создании собственной проч-

ной , кормовой базы привело к 

тому, что хозяйство, вступая в зи-

мовку 1960-61 годов, имело гру-
бых кормов лишь 42 процента к 

потребности, а сочных - 45 про-

центов, что не могло не сказаться 

на выполнении социалистических 

обязательств по производству мо-

лока и мяса. Только за 50 дней 
этого года в целом по хозяйству 

допущено снижение по надою мо-

лока на 64 килограмма на фураж-
ную корову в сравнении с прош-

лым годом. 

Бюро городского комитета КПСС 
обязало директора совхоза т. Бо-

рисова в производственном плане 

на 1961 год предусмотреть улуч-

шение структуры посевных площа-

дей с таким расчетом, чтобы за 

счет внедрения высокоурожайных 
культур, дающих наибольшее ко-

личество кормовых единиц, уже в 

1961 году довести производство 

кормов до полного обеспечение 
потребностей хозяйства. 

Директору совхоза т. Борисову 
и секретарю партийного бюро тов. 

Куканаву предложено немудленно 

организовать весенне-полевые ра-

боты по уходу за, посевами много-

летних трав, лугов и пастбищ, об-
ратить особое внимание повыше-

нию продуктивности долголетних 

культурных пастбищ, уже сейчас 
организовать изготовление ределей 

для сушки многолетних трав. 

Бюро горкома обязало секрета-

ря партбюро т. Куканова в практи-

ческой работе уделить первосте-

пенное внимание организаторской 
и массово-политической работе 
непосредственно в бригадах н на 

фермах, мобилизовать полеводов и 

животноводов прежде всего на 

создание прочной кормовой базы, 

на выполнение принятых обя-
зательств. 

Учитывая тяжелое положение с 

ремонтом техники, бюро обязало 
директора-РТС т. Васильева до 15 
марта отремонтировать для совхо-

за семь тракторов. 

БЕСПОКОЙНЫЙ ХАРАКТЕР 
рактера Нины Михайловны Суббо-
тиной. Шесть лет прошло с тех.. 

пор, как вся ее семья по призыву 

партии переехала на постоянное 

жительство в колхоз. Хозяйство 
тогда было наполовину меньше, 

чем сейчас. 
Нина Михайловна стала рабо-

тать дояркой на жинотиговадче-

ской ферме' деревни Степановщи-
на. Дело это было для нее новым: 

до этого несколько лет работала 
штукатуром-маляром в одном из 

строительных утправлений города 

Сланцы. Сейчас приходилось на-

чинать все заново.'Правда, ухалси-

вать за животными и раньше при-

ходилось в домашнем хозяйстве, 
помогать матерые. Но с тех •пор 
прошло немало лет. Да и одно де-

ло помогать, а другое - само-

стоятельно ухаживать за живот-

ными. 

Немало трудностей и огорчений 
пришлось испытать прежде чем 

удалась хорошо освоить избран-
ную . специальность. Упорный 
труд и настойчивость дали свои 

результаты. Через два года Нина 
Михайловна заняла первое; место 

сради доярок колхоза по надоям 

молока и была награждена почет-

ной грамотой. А в скором времени 

правление кол%оза назначило ее - 

бригадиром комплексной бригады. 
Сейчас коллектив молотке-то-

варной фермы, как и весь совет-

ский народ, готовит трудовые по-

дарки предстоящему ХХII съезду 

партии. В этом году работники 
фермы решили получить от каж-

дой ' фуражкой коровы по 2.800 
литров молока. Если в январе про-

шлого года от каждой фуражкой 
коровы было получено по 107 
литров молока, то в втом году за 
тот же период - по 152, литра. 

Б;ритадир Нина Михайловна 
Суб6отина и члены руководимой 
ею бригады не успокаиваются на 
достигнутом. Они стараются изыс-

кивать резервы для повышения 
надоев молока. На ферме есть 
старые коровы, которые дают ма-

ло молока. Чтобы .устранить этот 

.недостаток и повысить удои,бри-
гадир предложила вырастить сво-
ими силами двадцать телрк. Ее 
предложение было поддержано 

правлением колхоза. 

Уважают и ценят в коллег тиве 

бригадира комплексной бригады 
Нину Михайловну Субботииiу. Це-
нят за ее принципиальнш!сть,.бес-
покойвый характер. И недаром, 

когда недавно зашла речь о том, 

кого выдвинуть кандидатами н 

городской и сельский Советы де-

путатов трудящихся, в числе дру-
гих лучших людей села колхозни-

ки назвали имя Нины Михайлов-
ны Субботиной. 

ОНИ ОПРАВДАЮТ ДОВЕРИЕ 
Горняки шахты .N° 1 на своем предвыборном собрании едино-

душно выдвинули кандидатами в депутаты городского Совета маши-

ниста подъема НИКОЛАЯ ВАСИЛЬЕВИЧА ФЕОФАНОВА и слеса-

ря отдела глЪвного механика ЕКАТЕРИНУ АЛЕКСЕЕВНУ СМИР-
НОВУ. Всем нам, работающим на одном предприятии с тт. Феофа-
новым и Смирновой, понятно это единодушие. Оба они хорошо тру-

дятся, пользуются заслуженным уважением в коллективе, ведут, 
большую общественную ,работу. Несколько слов о каждом из них. 

НИКОЛАИ ВАСИЛЬЕВИЧ ФЕОФАНОВ приехал е Сланцы в 

1945 году после демобилизации из рядов Советской Армии. Здесь 
построил себе домик, посадил сад и прочно обосновался в нашем 

городе. На шахте он работает уже более 10 лет. Работа машиниста 

подъема ответственная. Ведь груз идет непрерывным потоком: из 

шахты - сланец, а в исахту - порожние вагонетки. Замешкаешься 
- весь ритм работы нарушится. Чтобы не допустить этого, надо быте, 
внимательным, сосредоточенным. Николай Васильевич отлично пони-

мает это и по его вине никогда не происходит никаких недоразуме-
ний. 

Коммунист Н. В. Феофанов - добрый товарищ, отзывчивый че-

ловек. Для каждого у него найдется теплое слово. 

Мне как-то пришлось наблюдать такую сцену. Николай Василь-
евич разговаривал со стволовой.вепомогательного ствола Тосей 
Цветковой: 

- Ну как, Тосенька, сколько сегодня вагонов дадим? - спросил 

Феофанов и добавил: - Я думаю, вчерашний день оставим позади. 
Правильно думаете, - одобрила Тося. - Вчера дали 110 про- 

центов, а сегодня-не меньше 115. Для этого есть все возможности. 
Коммунист Феофанов постоянно работает над новы шением сво-

его общеобразовательного и эолитического уровня. Он много читает 

художественной литературы, занимается в кружке по изучению ис-

тории КПСС. 
А вот и .второй наш кандидат коммунист ЕКАТЕРИНА АЛЕК-

СЕЕВНА СМИРНОВА - слесарь отдела главкозо механика. Ока 
трудится на шахте около 10 лет. Работу выполняет честно, добросо-
вестно. О6 этом говорит тот факт, что за все годы она не имела ни 

одного замечания. У Екатерины Алексеевны есть одна характерная 

черта ,- она готова помочь всякому, кто •к ней обращается. 
Е. А. Смирнова выполняет большую общественную работу. Она 

является заместителем председателя цехового комитета профсоюза. 
Екатерину Алексеевну знают не только у нас на шахте, но и е рай-
оне. Ведь она вот уже в течение нескольких лет является бессмен-
ным -заседателем е народном суде. 

Горняки шахты не сомневаются е толе, что коммунисты Н. В. 
Феофанов и Е. А. Смирнова будут достойными азбранниками народа, 
сгриложат все силы к тому, чтобы оправдать доверие избирателей. 

В день выборов, 5 марта, мы единодушно отдадим голоса за сво-
их кандидатов. 

Н. ШАРIДУЛМН, 
,гормурабочагй шахты № 1. 
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ВЫСКАТСКИЕ ВПЕЧАТЛЕНИЯ 
На центральной усадь-

бе совхоза « Родина» 
природа напоминает п 

приближении весны. Ос-
вобождается от снежного 

покрова земля.. Только 
па проселочных дорогах, 

уходящих из деревни 

Выскатка в окрестные 
поля, кое-где сохранился 

потемневший санный 
путь. Пройдет еще не-

сколько февральских 

Доярка Выекатской животноводческой фермы 
Лидия Горбунова надаивает от каждой коровы по 

10 килограммов молока в сутки. 

Профсоюзный комитет плохо организует 

соревнование животноводов. 

Доски показателей кусту ют,\слабо пропагаицируется 

передовой опыт животноводов. 

дней и на привольной вы-

скатской земле полновластного хо-

зяйкой вступит в сваи ,нрава весна 

третыето мода семилетки. 

С думалРтг о скорой весне я ,и на-

правился от автобусной остановки 

в контору совхоза, чтобы узнать 

подробнее о ходе соревнования 

жгРвотноизодов. 

В конторе и на ферме 

С председателем ,рабочгсома 

В. Сырниковым разговор продол-

жался недолто. 

- Обязателыства по фермам, --

сказал он, - во всех отделениях 

совхоза приняты. Толы со вот с 

оформлением iиндивидуалыных обя-
зательств мы подзадержались. У 
нас уже и бланки отпечатаны на 

пишущей машинке, да все текучка 

забивает, некогда побывать на 

скотных дворах и поговорить с 

доярками... 

И вот л на молочно -товарной 
ферме, Расположенной на окраине 

деревни Выскатка. Около скотного 

двора еще с осени прошлого года 

лежат большие кучи промерзшего 

подстилочнаго торфа. В тамбуре, 
по соседству с навозом, гЧранятся 

большие глыбы соли-« лизунца». 

,Нечблатаполучно с чистотой и 

внутри помещения. В автопоилках 

скопилась много сенной трухи и 

остатков силоса. В проходах-

грязно. Над стойлами нет трафа-

веток с кличками коров. 

Нельзя утверждать, что этих упу-

щений в работе не замечает брига-
дир животноводческой фермы 
К. Тимофеева. Вся беда в там, 

что она итлахо следиРт за создагнием 

хорошей санитарной культуры. 

Сиврились, видимо, с пода6вьпми 
недостатками главный зоотехник 

т. Державин и .ветеринарные iра-

ботнигки совхоза. 

Для улучшения работы на вы-

В обстановке огромного полити-

ческого и трудового подъема, вы-

сокой творческой активности масс, 

вызванной решениями январского 

Пленума ЦК КПСС, проходит под-

готовка к выборам в местные Со-
веты депутатов трудящихся. На 
предприятиях, в колхозах н совхо-

зах, в РТС и учреждениях развер-

нулось социалистическое соревно-

вание за достойную встречу ХХ11 
съезда КПСС, за досрочное вы-

полнение заданий третьего года се-

милетки. 

Чтобы успешно подготовиться и 

провести выборы в местные Сове-
ты, исполком областного Совета 
принял специальное решение, в ко-

тором были определены задачи ор-

ганизационно-технической подго-

товки к выборам. На территории 

Ленинградской области образовано 
135 избирательных округов по вы-

борам в областной Совет, 991 - по 

выборам в районные Советы, 1.180 
- в городские Советы городов 

областного подчинения, 811 -в го-

родские Советы городов районного 
подчинения, 1.932 - в поселковые 

Советы и 8.027 округов-по выбо-
рам в сельские Советы. Таким об-
разом, всего в области создано 

13.076 избирательных округов-на 

189 больше, чем в прошлые выбо-
ры. 

В состав окружных избиратель-
ных комиссий по выборам в об-
ластной, районные, городские, 

скатском дворе имеются все усло-

иия. Здесь мехаииаи1ронаны дойка 
коров, уборка навоза. На дворе 

содержится 193 коровы, в там 

числе 114 дойных. Да и доярки 

здесь уже нее первый год трудятся 

в животнювоцстве, опытные. Взять, 
например, Лидию Горбунаву. В 
прошлом ,году она надоила от каж-

дой каравы по 3.371 килограмму 

молока. Сейчас у нее в группе -

21 корова. Несмотря на недоста-

точный кормовой рацион, средне-

суточный удой дна фура:жнуго коро-

ву она довела до 10 килограммов. 

Неплохо идут дела у доярок 
Александры Орловой и Пелагеи 
Трифановой. За постаднее время 

они довели суточный надой моло-

ка от каждой коровы до 9-10 
килограммов, 

Но ,вот с гласностью соревнова-

ния на этой ферме дела обстоят 
плохо. Индивидуальные обязатель-
ства у доярок на нынешний год 

приняты, но до сих пор не оформ-
лены. Неплохо бы на этой ферме, 
сареаиующейтся за звание коллек-

тива коммунистического труда, 

оформить доску показателей рабо-
ты доярок. Но а6 этом до сих пар 

не позаботились ии бригадир тов. 

Тимофеева, ни председатель рабоч-
кома т. Сырников. 

Об опыте передовиков 
знают понаслышке 

На партийных собраниях комму-

нисты савхооной парторганизации 

не Раз ,высказывали тожелания, 

чтобы передовой опыт работы луч-

ших доярок М. А. Мюрсеп, Р. И. 
Вишневой, Л. Ф. Горбуновой и 

других стал достовмием животно-

водов всего совхоgа. Но беда в 

том, что на животноводческих 
фермах изучение передовых метп-

5 марта 
Беседа 

Эк 

дав труда по-настаящiелРу не орга-

низована. 

- Нам 6ы очень хотелось по-

бывать на других скотных дворах, 

- заявили доярки Вы скатскай 
фермы. - Когда сами посмотрим и 

поговорим с людьми, тогда скорей 
заметим и устраним снов недо-

статгои. Надо проводить общие соб-
рания животноводов не только у 

нас, в Выскатке, но и в осталь-

ных отделениях совхоза. 

Правда, проведение таких аб-
щесовхозных производственных со-

вещаний животноводов в других 

населенных пунктах связано с 

трудностью в обеспечении транс-

портом, но охи, пожалуй, Сбудут 

полезными. О6 этой просьбе вы-

скатсмих доигран следует подумать 

секретарю партбюро т. Куканаву и 

директору совхоза т. Борисову. 

Стенгазета 
не выходит 

Большую помрщь партийной _и 

профсоюзной органивациям в деле 

улучшения гласности соревнова-

ния и пропаганды передового опы-

та мажет окагзать стентгаог печать, 
Но этот важнейпций участок рабо-
ты в первом отделении] совхоза за-

пущен. Вот уже полгода полеводы 

и животноводы не видели еще 

свежего номера стенкой газеты 

«За жииуотноводство». Забыли о 

партийном пюручении и члены ред-

коллегии во главе с редактором -

брига`диром по ремонту Антониной 
дьплкоВой. 

Партийное бюро и профсоюзная 
организация совхоза «Родина» 
должны улучшить руководство со-

ревнованием, стенной печатью. 

Надо, чтобы каждый полевод и жи-

вотновод в своей повседневной ра-

боте держал равнение на передо-

И. коконов. 

ЛЕНИНГРАД. Еще совсем недавно Надежда Яковлева была ра-

ботницей табачной фабрики имени Урицкого. Она добросовестно 
относилась к своей работе, одной из первых была удостоена высоко-

го звания ударника коммунистического труда. И вот сейчас девушке 
доверили руководить отделением. Надежда успешно занимается на 

1!1 курсе вечернего техникума пищевой промышленности. Руководить 
отделением для нее-это прежде всего хорошо знать людей. Не один 
раз в течение дня Надя подойдет то к одной работнице, ток другой, 
чтобы по-дружески сделать замечание или поговорить по душам. 
Это настоящий мастер-воспитатель. Недавно молодой мастер приня-

та кандидатом в члены КПСС. 
НА СНИМКЕ..Надежда Яковлева (справа) беседует с машини-

сткой Н. Медведевой об итогах выполнения сменного задания. 
Фотохроника ЛенТАСС 

ГАЗЕТНЫЙ КИОСК 
НА ЦЕМЕНТНОМ ЗАВОДЕ 

В обеденный перерыв у газет» 

кого киоска, расположенного в 

здании управления Сланцевского 
цементного завода, бывает много-

людно. В продаже здеса постоян-

но имеется более десятка наиме-

нований газет и журналов, много 

политической и художественной 
литературы. 

Заведующая киоском Марггя 
Федоровна Каледина заботится, 

чтобы в продаже бесперебойно 

были свежие газеты, которые бы-

стро расгсупают строители, моп-

тажники, Рабочие цементного за-

вода. 

Г. ХАТНЕВИЧ. 

СОБРАНИЕ ДРУЖИННИКОВ 
Второй год .пошел с Тех пар, как 

в строительном училище 3 5 бы-
ла создана из числа учащихся до -

бровольная дружин а. Возглавляет 
ее воспитатель училища комму-

нист т. Немцев. 
Молодые дружинники продела-

ли значительную работу .в борьбе 
с 'нарутипелями обществ еввого 

порядка в городе, за что дружина 

несднакратно была отмечена го-

родоки.м штабам дружины и обще-
ственными организациями города. 

Многолюдно была на днях в 

к омнате отдыха училища.  Сюда 
на свое собрание прибыли 77 мо-

лодых дружинников. С докладам 

•о работе дружины за 1960 год и 

задачах на 1961 год выступил тов. 

Немцев. Он сообщил, что в соста-

ве дружины-124 учащихся и ра-

ботников училища. Молодые дру-

жинники проделали большую ра-

выборы в местные Советы 
с секретарем исполкома областного Совета Т. И. Л ютовой 

сельские и поселковые Советы из-

брано 46.367 человек. Образовано 
1.079 избирательных участков. Спи-
ски избирателей представлены для 

всеобщего ознакомления. Вся эта 

работа проведена в полном соот-

ветствии с Положением о выборах 
в местные Советы. 

В исполкомы районных и город-

ских Советов своевременно направ-

лена вся избирательная докумен-

тация. Ленкниготарг и аСоюзпе-
чатье доставили на места избира-

тельную литературу. 

17 февраля окружные избира-
тельные комиссии закончили реги-

страцию кандидатов в депутаты. 

Все они являются кандидатами на-

родного блока коммунистов и бес-
партийных. 

Члены сельскохозяйственной ар-

тели имени ХХ1 съезда КПСС Вин-
ницкого района назвали своим 

кандидатом в депутаты областного 
Совета доярку А. М. Васильеву. 
Пять лет работает она в этом кол-

хозе. Глубокие знания, настойчи-
вость в выполнении принятых обя-
зательств помогают ей добиваться 
больших успехов. В прошлом го-

ду т. Васильева надоила 3.107 ки-

лограммов молока от каждой за-

крепленной за нею коровы. 

Знатного кукурузовода Л ужско-

го района В. Я. Федорова решили 

послать в областной Совет колхоз-

ники сельхозартели « Новая 
жизньж  Тов. Федоров пришел в 

сельское хозяйство после оконча-

ния средней школы и показал се-

бя умелым организатором. Сейчас 
он возглавляет кукурузоводческое 

звено, добивается получения высо-

ких урожаев. Трудящиеся Лужско-
го района кандидатами в депутаты 

областного Совета выдвинули так-

же доярку совхоза арассвет.и 
Н. Г. Макарову, тепличиицу колхо-

за «Ленинский путы Т. А. Абра-
мову, которая после окончания 

средней школы решила работать в 

колхозе. 

В Бокситогорском районе члены 

колхоза «Большевике назвали кан-

дидатом в депутаты областного 

Совета свинарку колхоза Е. Д. Бе-
лову. Более 500 свиней откормила 

в минувшем году передовая кол-

хозница. В ответ на решения ян-

варского Пленума ЦК КПСС тов. 

Белова решила откормить ещё 

большее количество животных. 

Рабочие, инженерно-технические 

работники и служащие Тихвинско-
го глиноземного завода кандида-

том в депутаты областного Совета 
выдвинули кандидатуру электро-

сварщнцы ремонтно-механического 

цеха М. А. Карамзиной. Она при-

шла на завод, когда закладывали 

фундамент предприятия - около 

30 лет назад. За это время т. Ка-
рамзина прошла большой трудовой 
путь - от ученика до мастера 

электросварки, Во многих цехах за-

вода сейчас можно встретить уче-

ников передовой производственни-
цы, Тов. Карамзина второй раз 

выдвигается в областной Совет. 
Она ведет большую общественную 
работу, оправдывает доверие изби-
рателей. 

Имя бригадира Подборовского 
леспромхоза И. Е. Коняхина хоро-

шо известно не только в Ефимов-
ском районе. Его комсомольско-мо-

лодежная малая комплексная 

бригада Тургошского мехлесопунк-

та добилась высокого звания кол-

лектива коммунистического труда. 

Инициативного бригадира коллек-
тив лесопункта единодушно вы-

двинул кандидатом в депутаты об-
ластного Совета. 

Среди кандидатов в депутаты 

ботупо наведению общественного 
порядка в городе. Многие из них 

за хорошую рабагу по.г1учяли бла-
гоцаррно,сти. В наябр:е 1960 года 
дружинники Виталий Иванов аг 

Евгений Алексеев, находясь на 

дежlурстве, задержали цреступнн-

Ков, которые пытались совершить 

кражу в одном из буфетов города. 

докладчик рлссказал и о том, 

что в составе добровольной дру-

жины есть такие учащиеся, кото-

рые сами являются нарушипелями 
дисциплины. Ддужмнниiк - уча-

щийся второго года обучения Ни-
колай Блажам своюми действиями 
позорит честь дружины. 

На собрании .выступил директор 

училища т. Иванов. Он поблаго-
дарил дружинников за хорошую 

работу и пожелал игм новых успе- 
хав. В. ГОЛУБЕВ. 

областного Совета, названных тру-

дящимися Приозерского района, -
директор совхоза « Мельниковое 

Я. Ф. Золин. Н а работу в сельское 

хозяйство т. Золнн пришел пять 

лет назад по призыву Коммунисти-
ческой партии в числе других трн-

надцатитысячииков. За первые же 

два года руководимое им хозяйст-
во, тогда колхоз имени Горького, 
стало передовым в районе. тов. 
Золин на деле оправдал доверие 
партии и колхозников, избравших 

его своим руководителем. 

Сейчас наступил ответственный 
период подготовки к выборам -

агитация за кандидатов. Агитиро-
вать за кандидатов в депутаты, 

вдохновлять трудящихся на до-

срочное выполнение планов третье-
го года семилетки - важная зада-
ча. Нужно сделать все, чтобы 5 
марта все избиратели исполнили 

свой гражданский долг, чтобы. вы-
боры были проведены организован-
но. 

Дружным голосованием за кан-
дидатов народного блока коммуни-
стов и беспартийных трудящиеся 
Ленинградской области еще раз 

продемонстрируют свою безгранич-
ную любовь и преданное ь родной 
Коммунистической партий н ее ле-

нинскому Центральному Коми-

тету, свою готовность бороться за 

досрочное выполнение заданий се-

милетнего плана. 

(ЛенТАСС) 
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ЗДЕСЬ ВСЕГДА 
НАЙДЕШЬ 

ЗАНЯТИЕ ПО ДУШЕ 
Каждый вечер десятки изби-

рателей приходят в помещение 

красного уголка общежития 
д 9, где расположен агитпункт 
Советского избирательного уча 

стка З З. Здесь для избирате-
лей систематически организуют-
ся беседы, читаются лекции. С 
интересом прослушали они лек-

ции «0 международном поло-

женннм, «О культуре поведения 
в обществе». и многие другие. 

Есть в агитпункте радиоприем-

нхк, настольные игры: шахма-

ты, шашки. Оформлено не-

сколько выставок: «Жизнь и 

деятельность В. И. Ленина», 
«Семилетний план развития на-

родного хозяйства» н др. На 
стенах красочно оформлены 
плакаты, лозунги. 

В агитпункте ежедневно де-

журят агитаторы. Охи разъяс-
няют избирателям Положение 
о выборах, проверяют списки. 

Наиболее активные из них —

А. Радькава, З. Матвеева, 
Г. Веселкова, В. Савина, Е. Се-
менова, Н. Бахтнарова, Г. Ро-
пац, Н. Зхмина. Все они часто 

бывают у своих избирателей, 
беседуют с ними. 

М. БОЗЫ ЛЕВСКЙИ, 
воСпгггатель общежития 

жилищно-коммryналыното 

отдела комбината «Сланцы». 

В ГОСТЯХ 
У ИЗБИРАТЕЛЕЙ . 

20 февраля в агитпункте 

Ждановского избирательного 
участка было особенно много-

людно. В гости к избирателям 
приехали участники художест-

венной самодеятельности клуба 
ветеранов труда. Они подгото-

вили для них большую разно-

образную программу. Концерт 
начался выступлением хора, 

руководит которым А. Л. Жи-
галина. Хар исполнил ряд рус-

ских народных песен. Все они 

были тепло встречены присут-

ствующими. Затем выступили 

чтецы-декламаторы Е. П. Ле-
щинская, прочитавшая рассказ 

старого машиниста, и Е. Г. Бе-
ляева, прочитавшая отрывок 

«Мать» из пьесы Гусева «Сла-
в а». 

Драматическая группа высту-

пила с постановкой сценки 

«Сюрприз.» и инсценировками, 
по роману 1цолохова «Подня- 
тая целгкпа». Немалый успех 

выпал на долю солисток М. Д. 
Хильковой н А. Г. Шишкиной, 
исполнивших песню «За что мы 

любим Родину». 

В. РУМЯНЦЕВ, 
пенсионер. 
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ВЕЧЕР С СЕЛЬСКОМ КЛУБЕ 
В Выскатмком сельском клубе 

состоялся вечер, посвященный 
43-й годовщине Советской Армии 
и Воевно-Мюрокопо Флота. Перед 
трудящимися выступил участниц. 

граждагхсной и Великой Отечест-
венной нонп, ныне -пенсионер,. 

И. Н. Пантелеев. 
Он.рассказал о том, как созда-

валась Красная Армия, как от-

стаивали красные воины свое мо-

лодое Отечество от иитервеаггов п 

белогвардейцев, о беспримерных 
боевых подвигах, г овершенных 

солдатами и офицерами в годы 

Великой Отечественной войны. 
Затем состоялся концерт. Перед 

сельскими тружениками высту-

пил хор и драматическая прута 

клуба ветеранов труда. Зрители 
горячо благодарили певсионеров 

за то, что они дали им возмож-

ность культурно отдохнуть. На ве-

чере присутствовало более 150 

человек: 

ВЛ -- Г. АДИМИРОВ, 
пенсионер. 

С Л А Н Ц Е в Ч А Н Е 

ЧТЯТ ПАМЯТЬ погивших воинов 
Ежегодно по устанрвившейся 

+раднцни в день 23 февраля в 

сквер к памятнику «Слава» при-

ходят трудящиеся предприятии 
города, пионеры и школьники, 

чтобы почтить память тех, кто 

пал смертью храбрых в боях за 
Родину в годы Великой Отечест-
венной войны . 

Так было и нынче. Стройными 
колоннами подошли к памятнику 

работники жилищию-комтгувальгго-

го отдела комбината «Сланцы», тотрафировались 

воспитанники детской воспита-

тельной колонии, учащиеся строи- . 

тельного училища Ni 5 и застыли 

в строгом молчании. Духовой ор-

нестр играет гимн Советского Со-
юза. 

Когда музыка умолкает, разда-

ется команда: «Возлюжить вен-

ки!». -Взрослые и дети бережно 
опускают венки к подножию па-• 

мятника. Наступает минутное 

молчание. А потом оркестр играет 

марш. Многие из тех, кто участ-
вовал в возложении венков, сфо-

у памятника. 

Б. МИШИН. 

ЗАСЛУЖИВАЕТ 
уважение. всего коллектива 

Зинаида Федоровна Шацарева 
работает заведующей лабораторией 
на Сланцевском молокозаводе. Ее 
профессия — инженер. В коллек-

тиве о ней идет очень хорошая 

слава. И это не случайно. Зинаида 
Фе цравгна завоевала ее честным, 

добро совстаьнм трудам, чутким от-

ношением к людям. 
По роду службы Шапорепиой ча-

сто пгриходитслг бывать в цехах за-

'вода._ Она приходит сюда затем, 

чта'бы проверить чистоту рабочих 
мест, взять нужные анализы. Про-
веряет Зинаида Федоровна очень 

тщательно и, если у кого-либо из 

работниц обнаружит непорядок, 

плохо той приходится. Мало того, 

что она сделает замечание, еще 

и пготребует тут же исправить до-
пущенную оплошность. На первый 
взгляд может показаться, что ин-

женер слишком придюрчива, сгпро-

га. На самом деле это не так. Зи-
наида Федоровна — треббовательна, 
настойчива в своих'делах. И ра-
ботницы, ахая ее характер, стара-

ютсл[ не нарушать установленных 

гдравил. 
Именно за эти качества коллек-

тив избрал Зинаиду Федоровну 
председателем завадсмого комите-

та профсоюза. Н. МЕЛЮШНИНА, 
работница молакооавода. 

Книги ждут другие читатели 

С каждым днем увеличивается 

опрос на литературу в техниче-

ской библиотеке комбината 
«Сланцы». Если в январе 1960 го-

да читателям было выдано 1.167 
книг, то за это же время в 1961 
году — 2.314 книг. Каждый третий 
читатель библиютеюи учится либо 
в техникуме, либо в вузе. Боль-
шинство из них аккуратно обра-
щается с книгами, своевременно 

обменисвает на абонементё. 
Но есть и такие; кто держит 

книги пю три года. К их числу от-

носятся Цухлав (цементный за-

вод), Болтав (мебельная фабри-
ка), Пирогавский (деревообделоч-
ный комбинат), Тельных и Долгов 
(шахта имени С. М. Кирова). Не-

смотря на несднюмратные напоми-

н ания и предуиреждения,'назван-
ные товарищи не сдают книги. 

Г. НЕЧАЕВА, 
заведующая техническойбиблио-

текой комбината «Сланцы». 

НАВЕСТИ ПОРЯДОК НА ЭЛЕКТРОЛИНИЯХ! 
8а последнее время значитель- окно% вышки в городе Кахтла-Яр- зультате происходит подгоранне 

но возросло население нашего то- ве наш город стал н зоне уверен- контактов. От всего этого в радио -

рода и района. Каждый год сдает- ного приема. приемниках и телевизорах созда-

ся в эксплуатацию большое коли- Но, к большому сожалению, ется сильный тревк, и радиослу-
честао многоэтажных донов с бла- многие наши радиослушатели н шателгг- вынуждены прекрагть 
гоустроенныаии квартирами, павы- телезрители еще не могут слу- слушать передачу. 
каются материальные и бытовые шать и смотреть качественную пе- Почему так получается? Пото-
условия трудящихся. Рабочие, ин- редачу из-за плохой подачи злен- му, что Слаицевсний участок Леп-
женерно-технические работники и троэнергии. Линии электрапере- сельэнерго пало заботится о на-

служащне приобретают все боль- дач в большинстве своем нахо- ведении порядка в электрохозяй-
1ше н больше радиоприемников и дятся в неудовлетворительном со- стве, недостаточно уделяет вни-

телевизоров. стоянки. На электролиниях есть машня регулировке проводов как 

Только за один 1960 год в на- немало недоброкачественных сро- н черте города, так и в сельской 
шеи городе и районе приобретено сткав в местах ответвлений и местности. 
1.246 радиоприемников н 622 вводов. Вместо плотных контак- Н. ШАРОВ, 
телевйзара. С: пуском в эксплуата- тов в отдельных местах соедине- старший электроыехаяпик 
цию ретрансляционной телевяви нив, сделаны как попало, в ре- районной конторы связи. 

• 

•   

г. Сланцы 

Утица Банновсная, 

доМ /У° З 
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КОНЦЕРТ ПОНРАВИЛСЯ 
В один из дней в Доме культуры комбината «Сланцы» состоялся 

концерт участников художественной самодеятельности детской вос-

питательной колонии. Он проходил с большим успехом. Чувствова-
лось, что ребята много х упорно готовились к нему.. Каждый номер, 

который они исполняли, награждался шумными аплодисментами. 

Особенно долго аплодировали зрители солистам хора. Все они пе-

ли очень хорошо. Н тем не менее нельзя не выделить из их числа 

пионера Борю Таранива. Его голос буквально покоряет. В концерте 

Боря выступал не только как солист, но и как исполнитель художе-

ственного свиста. Зрители долго не отпускали его со сцены, выражая 

желание слушать еще и еще. 

От всего сердца желаем Баре дальнейших успехов в учебе и 

жизни. Надеемся, что и маленькие х взрослые сланцввчане еще не 

раз встретятся с ним. 

И. КАЛИНИН, 
маляр участка Х 4 управления отделочных работ. 

О школьных завтраках 
Во всех школах города, за ис-

ключением школы .№ 8, для уче-

ников организованы горячие завт-

рапси. Но наши дети лишены этого 

удовольствия. Причина состоит в 

там; что столовая N 1, которую 

обязали снабжать школу завтра-

ками, категорически отказывается 

возить их туда. Вот и остается 
вацрос до сих пор открытым, хо-

тя идет уже третья учебная чет-

верть. 

0 школьных завтраках говорят 

на каждом родительском собрании. 
Вот и на последнем собрании, ко-
торое состоялась 22 января, и на 

заседании родителысного нкоиите-

та, состоявшемся 20 февраля, этот 

вопрос опять был в центре вни-

мания. Родители считают, что, ес-

ли возить горячие завтраки , за-

труднительно, то хотя бы сан ор-

ганивтовали доставку молока п бу-
лочек. 

В начале первой четвер-

ти учебного года городской отдел 

народного образования выделил 

им ца завтраки 1.200 рублей, од-

нако школа не могла их использо-

вать. 

Такое положение нетерпимо. 

Надо, чтобы вопрос с завтраками 

для детей питсолы N 8 был решен. 

В атом должны оказать помощь 

гоаюно и исполком горсовета. 

ЗВИДРИНА, ЦИРНАСН, ЛАЗА-
РЕВА, ПЕТРОВА, ФИМИН 

и другие члены родительасопо 

комитета шкалы № 8. 

А -ремонту и конца не видно... 
На улице Ремlонтнигоав есть ма-

газин № 11. Помещение, которое 

он занимает, явно не соответству-

ет своему назначению. Оно — ма-

ленькое, совершенно не приспо-

соблено для торговли. Это создает 

большие неудобства и для покупа-

телей, и для продави1а. В магазине 

часто не бывает товаров первой 
необходимости .по той причине, 

что их негде хранить. Следует 
сделать оговорку, что магазин на-

ходится в этом помещении вре-

менно. Его переселили сюда на то 

время, пока будет производиться 

ремонт здания магазина. Однако 

условленный срок ремонта дав-

но истек. Идет третий месяц, а 

гсюнца ремонта не видно. Все это 

не беспокоит руководителей игах-

ты N 1 (здание магазина принад-

лежит этому предприятию и ре-

монт шахта проводит своими - си-

лами). 
Сцраведливо возникает возрос: 

думает ли администрация шахты 

N 1 вообще завершать ремонт и 

когда? 
АЛЕНСЕЕВ, 

п;редсрдатель местного комитета 

профсоюза центральных электро-

,мех анлческих мIасгерских. 

Меры ПРИНЯТЫ 
«Вот уже ,пачгги два года сгро-

итспг в нашим. народе детская мо-

лочная кухня. Сдачи ее в эксплуа-

тацию ждут тысячи маленьких 

сланиевчаи. Однако строителей 
это беспокоит мала. Правда, зда-

ние кухни уже готово, но в нем 

нет воды. Требуется проложить 

несколько метров iаадоп,раводных 

труб и произвести врезку водопйРо-

вода в действующую сеть. Однако 
стровители ,никак не могут решить, 

кому выпюлнять эту работу — им 

или жилищно-кюiммунальналуу от-

делу, копарамы будет пр.инадле-

жать молочная кухня». Об этом 

написала в редакцию председа-
тель совета медицины второй го-
'родской больницы т. Г;ромота. 

Как сообщил начальник .страи-

телькаго управления № 7 т. Г1ро-
м,ов, водопровод к зданию молоч-

ной кухни проложен. В,резку его в 

дейспвуюацую сель производит жи-

лнщно-коаим тмальный отдел. В 
ближайшие дни будет произво-

диться iиопыггаiние установленного 

оборудовапиня, а затем — сдача 

мюлочиой кухни в эксплуатацию. 

рабочий шахты имени С. М. Ки-
рова И. Макаров сообщил в ре-

дакцию о там, что на остановках 

ааатабусав, курсирующих по марш 

руту Л Ф 5, нет расписания движе-

' имя транспорта, и людям дрихо-

дился цростамвать там по 40 ми-

нут и более или идти пешком.«Та-
кие случаи, —пишет автор, —

были 21, 22 января и в другие 

дни». 

Письмо т. Макарова редакция 

направила для принятия лиер на-

чальнику эккц+луатап1 ин АТК тов. 

Говорухпизиу. Оии сообщил: "Факты 
указанные в письме, имели место. 

С 1 февраля составлено новое рас-

пнкание двинсения автобусов по 

.мгаiрщрдту № 5. Оно вывешено на 

всех остановках. В настоящее вре-

мя по пятому маршруту курсиру-

ют три автобуса». 
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НОВОЕ, ИНТЕРЕСНОЕ, 
Известно, что перед культурно-

просветительными учреждениями 
ставятся большие и важные зада-

чи в воспитательной работе. Ус-
пешно справиться с ними очаги 

культуры смогут только в том слу-
чае, если привлекут к участию в 

работе клубов и домов культуры 
профсоюзные и комсомольские ор-
ганизации, сумеют правильно ис-

пдльзовать силы общественности. 
Замечательную инициативу в 

этом плане проявил клуб строите-
лей. Там недавно создан совет ро-

дителей, который, несомненно, ока-
жет большую помощь правлению 
клуба в налаживании культурно-

массовой работы. 
Надо сказать, что о клубе строи-

телей бытует нехорошая слава. 
Мнения многих посетителей сво-

дятся к тому, что в клубе слишком 
мало заботятся о них, плохо орга-
низуют мероприятия, на вечерах 

ПОЛЕЗНОЕ 
отдыха нет порядка. Во все1О этом 

есть доля правды. Клуб постепен-

но терял своих приверженцев. Ху-
дожественная самодеятельность 

почти распалась. Частая смена ди-

ректоров отнюдь не способствова-
ла улучшению дел в клубе. 

Но вот недавно избрано новое 

правление, по своему составу зна-

чительно отличающееся от преж-

него. В него вошли такие товари-

щи, как комсорг строительного уп-

равления № 6 З. Агафонова, моло-

дой плотник Ю. Родионов, предсе-

датель культурно-массовой комис-
сий постройкома треста Л@ 31 А. Б. 
Повальский и другие, всего 19 че-

ловек. 

Одним из ценных начинаний 
правления клуба явилось проведе-

ние тематического вечера для ро-

• 

Почёму мы проигрываем? 
В Сланцы я приехал летом про- подумать о воспитании м обуче-

ш лаго года. Как только закончи- нии шахматному искусству моло-
лись маи дела ло оформлению на дежи, которая пополнит ряды 
р аботу, п пошел в шахматный шахматистов-разрядников нашего 
клуб и был очень удивлен тем, что города. Если этот вопрос не будет 
он не работал около трех месяцев, разрешен в ближайшее время, не -

вплоть до начала командных со- чего и думать о спортивных до-
ревнаваний на первенство Ленин- сгнжениях меспных шахматмспов. 
г,радекiо.й области. Существенных 
причин, которыми можно было бы 
объяснить его бездеятельность, 
по-моему, не было. Все дело, как 
я понял, в неудавлетварителыной 
организации работы клуба. 

Сланцевая команда на этих 
сар:евнованиях не сумела добиться 
хорошего результата. Исход борь-
бы, несомненно, ие удовлетворил 
сланцевчам. Это н понятно, если 
учесть, что Сланцы располагают 
довольно-таки большим и доста-
точно способным коллективам 
гиахмат.истав. Но, мажет быть, не-
успех команды города Сланцы 
б ыл случаен? К сожалению, • нет. 
Наоборот, он абсолютно закомо-
мерен. Разве может команда 

р.асечитыиваггь на успех, когда не 
ведется аистем.атнческой учебно-
тренировочной работы среда шах-
матиктав, когда ведущие иираки 
города не моЛут повышать своего 
спортивного мастерства из-за от-
еутствия опытного рукааодптеля 

тренера? Б. ПОЛЬ, 
Но это еще не главное. Стоит шахматист 1 разряда. 

• • 

Неудивительно, что посланцы 

нашего города на личном первен-

стве Ленмнррадской области по-

терпели неудачу. В полуфинале 
первенства_они не сумели попасть 

в число финалистов, и лишь отказ 

двух человек от участия в даль-

н ейших соревнованиях дал воз-

можность нашим шахматнсталг 

агурестить оружие со своими апро-

пнвнихами» в финале. Но о том, 

чтобы добиться успеха в этих «бо-
ях», не могло быть и речи. 

Мое пожеланне городскому со-

вету союза спортивных обществ и 

оргаюизад;нй, а к нему, я думаю, 

приюаеиуинятся все ш;ахматикты, 
—поскорее и как следует наладить 

работу шахматного клуба, пригла-

сить тренера для учебной работы, 
больше проводить командных со-

ревнований и личных чемпиона-

тов. Иначе будет ие поднять спор-

тивную честь городоких шахмати-

стов на должный уровень. 

ПОКАЗАТЕЛИ 
надоя молока в колхозах и совхозе района 

за 20 дней февраля 1961 года 
(в килограммах) 

.1 Iаименование 
хозяйств 

3 

4 

.Путь к коммунизму" 

"М п 9"   

Совхов .Родина".   

Имени Ленина 

127,5 

118,5 

105,3 

99 

+6 

-20,5 

-22,7 

F 3 

6,3 

5,9 

5,2 

4,9 

1Итого по району 110 

НЫНЧЕ животноводы колхоза II За 
«Путь к коммунизму» более свою 

актмвно борются за повышение 
продуктивности скота. Они с нер-

вы х дней нового гада заняли пер-
вое место в районе по надою мо-
лока. За январь было получено в 

среднем от коровы по 177,6 кг мо-
лока — на 15 килограммов боль-
ше, чем было надоено за такое же 
время в прошлом году. В феврале 
они также продолжают удержи-
вать первенство. Этому способст-
вуют правильная организация 
кормления скота и хороший уход 
за животными. Зоотехник колхоза 

т. Фаронава разработала нормы 
кормления с таким расчетам, что-

бы каждая корова получала необ-
ходимое количество кормовых еди-
ниц. Норм ы кормления и порядок 

скармливания кармав обсуждены 
совсеми работниками ферм. Здесь 
хорошо организованы заготовка и 

скармливание ветачных хлопьев. 
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дителей «Отец и мать. Вечер от-

крыл директор клуба С. Т. Живо-
глод. Перед собравшимися он по-

ставил серьезные вопросы по улуч-

шению обслуживания детей, по 

оказанию работникам клуба помо-

щи со стороны родителей в подбо-

ре тематики лекций и докладов, в 

наведении порядка во время про-

ведения мероприятий для детей и 

т. д. Здесь же выступили многие 

присутствующие. 

Так, пенсионер И.П. Гладков 
рассказал о влиянии среды на 

формирование характера ребенка. 

Инспектор детской комнаты при 

Сланцевском отделе милиции Е. В. 
Россонец привела много фактов 

детской безнадзорности, нарушения 

общественного порядка детьми, а 

врач А. И. Корчагин рассказал о 

физкультуре и ее значении для 

нормального развития детского ор-

ганизма. Он же предложил чаще 

читать лекции на медицинские те-

мы., 

В конце вечера было внесено 

предложение о6 избрании роди-

тельского совета, который имел 6ы 

непосредственный контакт с прав-

лением и администрацией клуба, с 

профсоюзной и комсомольской ор-

ганизациями строительного треста 

№ 31. Кроме того, в задачи роди-
тельского совета должен войти и 

контроль за выполнением намечен-

ных планом мероприятий. Совет 
был избран. В него вошли пенсио-

нер И. П. Гладков, контролер клу-

ба О. А. Артова, пенсионер Г. А. 
Полукеев, горняк шахты Л1º 2 К. В. 
Ильин, строитель Н. Д. Маришаев, 
работница больницы № 2 В. А. Ри-
пачева, домохозяйка А. М. Ники-
тина. 

Клуб строителей первый и пока 

единственный в нашем городе орга-

низовал такой совет. Думается, 
что и все клубы используют его 

опыт и создадут у себя подобную 
организацию. Такая форма участия 

общественности в работе клубов 
может быть очень действенной и 

принесет огромную пользу в деле 

воспитания не только детей, но и 

взрослых посетителей клубов. 
В. МЕЛЬНИКОВ. 

• 

ПОДГОТОВКА 
I прссаедевтским выборам 

в Фиылявдеп 
ХЕЛЬСИККИ. (ТАСС). В Фин-

ляндии началась кампания по 

выборам президента республики, 

которые состоятся в январе -

феврале 1962 года. 

Как известно, уже .в июне про-

шлогю года съезд партии аграр-

ный союз вьюдвинул кандидатом 

на пост президента н ынепгнего 

президента Финляндской Респуб-

лики Урхо Кекконена. На днях 

своего кандидата в президенты 

выдвинуло и таннеровское ,ру:ко-

водство социал-демократической 

партии Финляцдии. Им стал кан-

цлер юстиции Финляндии Олави 
Хонка. 

Если выдвижение Урхо Кекко-
нена, крупного финского государ-

ственного и- политического деяте-

-ля., одного из основателей нынеш-

него миролюбивого внешнеполити-

ческого курса страны, рассматри-

валось в Финляндии как вполне 

естественный шаг аграрного со-

юза, то выдвижение таннеровца-

ми своим кандидатом в президен-

ты 0. Хонка, который, по словам 

газеты « Хельсингин саномат», 

ФЕВРАЛЬСКИЙ НОМЕР 
ЗОНАЛЬНОГО ЖУРНАЛА 

стоит «вне рабочего движения», 

расценивается в политических 

кругах Финляндии как большая 
не ожйданно сть. 

Финские газеты отмечают даже, 

что выдвижение кандидатуры 

Хонка. было полной неожищан-
настью для большинства социал-

демократической парламентской 
фракции. При этом они подчерки-

вают, что, выдвигая Хонка, тан-

неровцы рассчитывают сплотить 

вокруг него все наиболее реакци-

онные силы страны, выступающие 

против внешнеполитического кур-

са президента У. Кекконена. 
Газета «Мааканса», объясняя 

причины выдвижения кандидату-

ры Хонка, которого она по его 

взглядам относит к наиболее кон-

сервативному крылу тсоа.лнцион-

ной партии, пишет, что своим ма-

невром социал-демократическое 

партийноеруководство хочет до-

биться того, чтобы умеренные 

круги буржуазном коалиционной 
партии, склонные поддержать ,ны-

нешнего президента, выступили 

против него. 

Массовые митинги и забастовки в Японии 
ТОКИО. (ТАСС). По всей стра- леанодюiрожники, химики, строи-

не состоялись митинги, демонсттра- тельные рабочие; учителя, меди-

ции и забастовки протеста рабо- цинекие работники ,с требования-

чих и служащих против наступле- ми повысить зараб хгиую плату, 

ния монополистического капитала установить ее гарантированный 

на жизненные интересы и основ- минимум, рас iстять правые фа-

ные права японских трудящихся. шистокие организации. 

По данным генерального совета 30 тысяч представителей рабо-
профсоюзов, в выступлении трудя- чих и служащих предприятнй, уч-

щихся 23 февраля приняло уча- реждений японской столицы со-

стие около 2 млн. человек. Митин- брались в парке Хибня. Участии- 
ги и демонстрации состоялись в ки митинга приняли резолюцию с 

500 городах, требованиями к правительству и 

На улицы и площади городов парламенту о повышении зарпла-

Японии вышли металлурги, же- ты. 
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последнее время улучшили 

работу и животноводы кол-

хоза имени Ленина. Здесь в фев-
рале стали надаивать молоха 

больше, чем получали в этом же 

месяце в прошлом году. Другие 
же хозяйства отстают по произ-

водству молока. 

В сельхозартели «Май» до пос-

леднего времени не были сняты 

остатки кармав, поэтому нормы 

кормления не разработаны. Раз-
дой коров не организован. 

Слабо борются за повышение 

продуктивности скота и жив отно-

воды совхоза «Родина». Это хо-

зяйство также имеет минус по 

надою молока. 

Задача зоотехников 

пенно разобраться в 

низких надоев молока 

дой ферме и принять соответст-

вующие меры к тому, чтобы в са-

мый кратчайший срок повысить 
продуктивность коров. 

- немед-

причинах 

на каж-

Вышел в слег научно-производ-

ственный журнал «Сельское хо-

зяйство' Северо-Западной зоны» 

№ 2. 

Передовая статья «Боевая про-

грамма действий» посвящена ито-

гам январского Пленума ЦК 
КПСС. 

Значительное место .в новом но-

мере занимают материалы о лере-

довоыи опыте колхозов, совхозов 

Ленинлрадской, Вологодской, Ка-
лининтрадской, Пскавюкой, Новго-
родской, Ярославской, Костром-
ской, Кировской и других обла-
стей и •республик зоны. Главный 
агроном Лемннтрадскаго облакхгна-
го управления сельского хозяйства 
А. Н. Ансин в статье «Осваиваем 
новую систему семеноводства» 

сообщает, что в колхозах области 
создано 165 семеноводческих 

бригад, в совхозах — 128 семено-

аоццчесюих отделений. Автор сооб, 
щает о таи, что делается в обла-
сти для перехода на более проч-

ную н устойчивую систему веде-

ния сортового семеноводства.. 

В статье «Хороший корм и 

ценное удобрение» агроном В. Е. 
Мартитантов делится опытом ваз-

делывания белого донника в кол-

хозах Волосовского района и да-

ет цени ые советы, когда и как вы-

севать эту ценную и нетребова-
тельную морозоустойчивую ,пдро-

занимающую культуру, как разме-

щать донник в полях севооборота. 

Большую ценность для агроно-

мов и растениеводов имеют со-

веты доктора сельскохозяйствен-

ных наук П. А. Турнака, изложен-

ные в статье аИопользовацие тор-

фяных почв — важнейший резерв 

в повышении урожаев». 

(ЛенТАСС) 

Гражданка Матвеева Тамара Сергеевна, проживающая в городе 
Сланцы, улица 1 Мая, дом № 50, кв. № 2, возбуждает дело о рас-

торжении брака с гражданином Матвеевым Сергеем Ивановичем, 
проживающим в городе Томске. 

Дело подлежит рассмотрению в Леноблоуде. 
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